

5 Gründe, FDP zu wählen:

1. Durch den Abbau von Bürokratie stärken wir unsere Wirtschaft und erwecken den hessischen Gründergeist zu neuem Leben.
2. Wir bauen Straßen, Schienen und Fahrradwege entschlossen aus und beenden die Politik gegen das Auto, denn individuelle Mobilität ist gelebte Freiheit.
3. Wir machen Hessen zum Bildungsland Nummer 1, indem wir die Chancen der Digitalisierung zur individuellen Förderung unserer Kinder nutzen und den Lehrerberuf attraktiver gestalten.
4. Den Traum vom Eigenheim bringen wir mit einem Freibetrag bei der Grunderwerbsteuer für die erste selbst genutzte Immobilie ein großes Stück näher.
5. Durch die Einhaltung der Schuldenbremse schaffen wir Generationengerechtigkeit und bleiben zum Wohl unserer Kinder auch in Zukunft handlungsfähig.

Unsere weiteren Ideen für ein modernes Hessen finden Sie hier:

fdp-hessen.de



Politik für Menschen. Nicht für Politiker.

Am
08.10.
FDP

Impressum:
FDP Landesverband Hessen
Adolfsallee 11
65185 Wiesbaden

+49 (0) 611 999060
hessen@fdp.de
fdp-hessen.de

Stefan Naas:
facebook.com/Stefan.Naas.FDP
twitter.com/stefan_naas_fdp
instagram.com/stefan.naas

Freie
Demokraten

FDP

Stefan
Naas.

Feuer und Flamme
für Hessen.

Liebe Wählerinnen und Wähler!

Am 8. Oktober 2023 ist Landtagswahl in Hessen. Sie entscheiden über die Zukunft unseres Bundeslandes für die kommenden Jahre.

Das einst so erfolgreiche Hessen wird seit zehn Jahren ambitionslos verwaltet. Hessen ist nur noch Mittelmaß. Wir Freie Demokraten wollen, dass Hessen als Wirtschafts- und Bildungsstandort wieder Spitze wird.

Wir kämpfen für die Wirtschaft, Bildung und die Freiheit jedes Einzelnen. Für diese Themen haben wir in den letzten Jahren im Landtag leidenschaftlich gekämpft.

Setzen Sie am 8. Oktober ein Zeichen und entscheiden Sie sich für Fortschritt und Innovation, wirtschaftlichen Wohlstand und die weltbeste Bildung. Entscheiden Sie sich für die Freien Demokraten.



Ihr Stefan Naas

Hesse von ganzem Herzen.

Feuer und Flamme für Hessen. Geboren 1973 in Frankfurt. Aufgewachsen und zu Hause im Taunus. Eine solide Lehre, dann das Studium der Rechtswissenschaft in Frankfurt. Ich wollte anpacken, Staat und Verwaltung besser machen, trat als Regierungsrat in die Hessische Finanzverwaltung ein. Die praktische Umsetzung von Politik lernte ich im Finanz- und Wirtschaftsministerium in Wiesbaden. Als Bürgermeister trug ich 8 Jahre Verantwortung für meine Heimatstadt Steinbach – auch in schwierigen Zeiten. In Kassel, im Landeswohlfahrtsverband, engagierte ich mich ehrenamtlich. Denn es geht um den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft. Es geht um Hessen.